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ふ
る
さ
と
富
士
見
の
た
め
、
県
政
に
飛
び
込
み
、
働
か

せ
て
い
た
だ
き
た
い
。

　

市
議
１０
年
の
経
験
の
中
で
、
私
は
、
富
士
見
市
が
取
り

残
さ
れ
て
い
く
の
で
は
な
い
か
と
い
う
危
機
感
を
抱
き
ま

し
た
。
現
在
、
当
市
の
主
な
財
源
は
住
民
税
で
す
が
、
市

民
の
負
担
や
将
来
の
高
齢
化
を
考
え
れ
ば
、
こ
の
ま
ま
で

は
財
政
は
先
細
り
に
な
り
、
人
口
も
流
出
し
て
い
き
ま
す
。

今
こ
そ
企
業
誘
致
や
シ
テ
ィ
ー
ゾ
ー
ン
の
開
発
を
行
い
、

産
業
振
興
を
図
る
こ
と
で
、
法
人
税
や
地
方
消
費
税
等
の

収
入
を
増
や
し
、
市
の
財
政
構
造
を
自
立
し
た
足
腰
の
強

い
も
の
に
変
え
る
べ
き
で
す
。
そ
の
結
果
転
入
者
も
増
え
、

住
民
税
収
も
伸
び
て
い
く
で
し
ょ
う
。
そ
れ
に
は
市
内
に

多
く
残
っ
て
い
る
市
街
化
調
整
区
域
の
活
用
が
必
須
で
す

富
士
見
を
み
つ
め
、
県
政
へ
！！

が
、
こ
れ

は
市
が
単

独
で
決
め

る
こ
と
は

出
来
ま
せ

ん
。
県
と

の
調
整
が
必
要
で
す
。

　

こ
の
ほ
か
に
も
、
教
育
や
福
祉
の
分
野
に
は
県
に
権
限
の
あ

る
も
の
が
多
い
の
で
す
。
私
は
富
士
見
の
政
策
・
広
報
マ
ン
と

し
て
、
県
の
中
で
富
士
見
市
が
存
在
感
を
示
し
、
予
算
と
施
策

が
得
ら
れ
る
よ
う
、
県
の
中
枢
機
関
に
富
士
見
の
良
さ
と
可
能

性
を
知
ら
し
め
、
必
要
な
折
衝
・
調
整
を
行
い
ま
す
。

（
次
ペ
ー
ジ
へ
）

き
ぎ
ょ
う
ゆ
う
ち

き 

き 

か
ん

せ
っ
し
ょ
う
　
ち
ょ
う
せ
い

ざ
い
せ
い
こ
う
ぞ
う

さ
き
ぼ
そ

ち
ゅ
う
す
う
き
か
ん

せ
い
さ
く

　
こ
う
ほ
う

さ
ん
ぎ
ょ
う
し
ん
こ
う



必ず県政へ出馬すると思っていたので、応援体制

はバッチリです。頑張って下さい!!初孫の為、嫁

が安心して働けるよう、環境づくり宜しくお願い

します。　　　　　　　　　　上沢・新規会員様
　

知人から紹介してもらい、ぜひ星野さんを応援し

たくなりました。友人達と共に、子ども達のため

に努力しています。日々社会教育や子供教室、学

校応援団など、よりよく市政・県政が変わること

を望んでいます。　　　ふじみ野西・新規会員様
　

入会申込書の添え書きからの抜粋

(Hoshino On Policy 10) Vol.3

星野議員のこの１０年を振り返る３回目は、地域振興や産業振

興への熱意をお伝えします。活動の場が議会だけではなく、自

身や会社を育ててくれた地元のためにどれだけ汗をかいてい

るのかをご紹介します。（△は編集部、★は星野議員）

△この１０年、地域や産業の振興の為にされてきたことは？

★商工会や商連の若手経営者で組織した「商業活性化研究

会」の初代会長となった時、空き店舗の増加や商店街の活性

化会のために何ができるかを検討しました。そして商業のあ

るべき姿、便利で活力のある商店・商店街を目指して商業活

性化ビジョンを策定しました。その一環で「ふじみ一店逸品

運動」を立ち上げ、商店主や事業主から商品やサービスの逸

品を提案させ、個店の強化を図るとともに、富士見市をＰＲ

していくことで商業活性化を実践してきました。

△事業主や商店主の方からの提案はいかがでしたか。

★皆さん、なかなか良いアイデアを出してこられ「やるな

あー！」と感心しました。もちろんプレゼンでダメ出しもあ

りますが「じゃ、どこをどうすればいいのか」と参加者で議

論して互いに高め合う課程はなかなか興味深く、私自身も勉

強になりました。それと、以前から商工会で議論してきた提

案型指導事業では地域活性化事業の一つとして、11月23日

を「いい富士見の日」にしようと動き出しました。これは乞

うご期待です。

△そのほかにどのような試みをされてきたのでしょうか。

★地域の夏まつりを発展させて「つるせよさこい祭」を立ち

上げました。最初は騒音や通行の妨げで多くの方からお叱り

を受けましたが、回を重ね、鶴瀬西地区の賑わいの一助とな

りつつある中で、なんとか理解を得られるまでになりまし

た。坂戸や朝霞のよさこいとはひと味違う、アットホーム

な祭りで東上沿線の名物イベントに成長したのではないか

と自負しています。
→第４回につづく

（
前
ペ
ー
ジ
よ
り
）

　

ま
た
、
県
政
に
飛
び
込
む
か
ら
に
は
、

県
議
会
の
改
革
に
取
り
組
み
ま
す
。
県
民

の
声
が
県
政
に
し
っ
か
り
反
映
さ
れ
る
よ

う
、
議
員
が
み
ず
か
ら
政
策
提
案
を
行
い
、

議
会
で
十
分
に
議
論
す
る
シ
ス
テ
ム
づ
く

り
を
提
案
し
て
ま
い
り
ま
す
。
そ
し
て
、

県
議
会
で
い
ま
何
が
話
し
合
わ
れ
て
い
る

の
か
、
何
が
決
ま
っ
た
の
か
、
そ
の
経
過

と
内
容
を
市
民
の
皆
様
に
詳
し
く
お
伝
え

す
る
こ
と
で
、
見
近(

ち
か
く
に
み
え
る)

で
わ
か
り
や
す
い
、
開
か
れ
た
埼
玉
県
に

変
え
て
い
き
ま
す
。

日付：３月１９日（土）
場所：キラリふじみメインホール 1階

受付：午後６時

開催：午後７時

前回ニュースレター記載（今後の予定）より、

上記日程へ変更となりますのでご了承下さい。

は
ん
え
い

しょうぎょうかっせいかけんきゅう

かい

そうおん

いってんいっぴん

せ
い
さ
く
て
い
あ
ん

さまた

にぎ いちじょ

じっせん


